



# Preocupa a la IP prisión preventiva por evasión

Se requiere diálogo para oír argumentos de diversos sectores, afirma líder del CCE

**IVETTE SALDAÑA**

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

El sector privado está preocupado por el avance en el Congreso de la propuesta de encarcelar a quien sea sospechoso de incurrir en evasión fiscal, dijo el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz.

Estamos “muy preocupados, muy preocupados”, ya que es necesario que haya diálogo “para que escuchemos los argumentos de un lado, pero también hay que escuchar los argumentos de otros sectores para poder sacar algo que verdaderamente nos ayude”.

De aprobarse la medida, advirtió, se pueden alejar capitales, pues “ahorita que están llegando inversiones eso es un desincentivo”, explicó.

En entrevista al término de la presentación del libro: *Nearshoring, la oportunidad de un nuevo desarrollo social para México*, Cervantes Díaz opinó que “todas las iniciativas y reformas hay que revisarlas y platicarlas”.

Sobre la reforma judicial, señaló, “estamos a poquito de que salga el dictamen, fijate que justamente vamos a buscar revisar el dictamen, ver cómo viene pa-

ra sobre ese dictamen hacerlos comentarios ya muy precisos”.

El presidente del máximo órgano de representación del sector privado indicó que han estado en varias pláticas en tomo a las iniciativas de reforma, principalmente porque se tiene “un Congreso saliente y uno entrante; todos hemos estado de un lado y del otro platicando, pero sobre todo que conozcamos bien el texto para poder hacer una opinión más precisa, y no lanzar disparos al aire”.

“Están preocupados todos los empresarios, pero nos va a preocupar hasta que conozcamos



bien el texto y sobre eso podemos hacer opiniones importantes y, sobre todo, presentar argumentos que nos permitan buscar ese punto de equilibrio y coincidencia”, concluyó. ●



Francisco Cervantes opina que la reforma alejaría inversiones.